

CAPITANES

Apuestan por tecnología

El sector financiero en México ya prioriza el uso de la tecnología para dejar de lado esquemas tradicionales. Tal es el caso de los challenger banks, entre los que destacan Nu, Banco Plata y Trafalgar.

Nu México, que dirige **Iván Canales** y cuenta ya con más de 4 millones de clientes, se ha posicionado como uno de los principales emisores de tarjetas de crédito y amplió su cartera de productos y servicios.

En el caso de Plata Card, empresa encabezada por **Neri Tollardo**, logró la autorización como institución de banca múltiple en 2024 y se espera que comience operaciones a finales de este año.

La historia de Trafalgar, fundada por **Porfirio Sánchez-Talavera**, es interesante. En 2022 se constituyó como Sofipo tras ser adquirida por Walmart y se prevé que este año se consolide como una institución bancaria.

Trafalgar se ha abierto paso en la capitalización de inversiones con fondos propios que les han generado un capital estable y apuestan a clientes como las Pymes.

Todas estas empresas están ganando posiciones en un mercado financiero que cada vez voltea más hacia nuevas alternativas que sean ágiles, seguras y se adecuen a cada cliente.